



CULTURA ■ EXPOSICIÓN TEMPORAL A PARTIR DEL 6 DE SEPTIEMBRE

El Museo de Salamanca mostrará los archivos desde 1846 de la Comisión de Monumentos

■ Las Conchas acogerá un ciclo sobre emigración castellano y leonesa

C.A.S.

En junio de 2011 la Universidad de Salamanca cedió al Archivo Histórico Provincial de Salamanca una colección de documentos de la antigua Comisión de Monumentos que se encargaba de velar por el patrimonio de la ciudad. Ahora ese material recopilado desde 1846 y proveniente del archivo personal de Norberto Cuesta Dutari, que fue secretario de dicha comisión,

sale a la luz. El Museo de Salamanca organiza desde el próximo 6 de septiembre la exposición temporal "Salamanca cuidando de sí misma. La Comisión de Monumentos 1846-2013". El público podrá ver los fondos catalogados de la Comisión de Monumentos, una entidad con más de siglo y medio de historia.

La programación cultural de septiembre de la Junta se completa en Salamanca con el Encuentro

de Inclasificables en la Biblioteca Pública de las Conchas (exposición de cartelería y fanzines y encuentro de editores) y el Ciclo de Cine sobre emigración castellano y leonesa que tendrá lugar desde el día 30 de septiembre en Las Conchas. Por último, el espectáculo "La Copla Negra" protagoniza el programa de la Red de Teatros de Castilla y León. Será en el Liceo el día 28 de septiembre.